

大伴小だより

4月号



富田林市立大伴小学校 校長 岩片 啓子

富田林市南大伴町一丁目2番20号

0721-24-3104

“ゾウ”だらけの大伴小に！

春休み、大伴小学校周辺を少し歩きました。あちこちに咲く菜の花、畑の土のにおい、静かな細い道、山の近さ、川の流れ…、まさに私の生まれ育った、大好きな富田林の風景をととても懐かしく思い出しました。いいお天気の中、自転車に乗って遊んでいる子や、ブランコに乗っている子、「あ～、この子たちとの出会いが楽しみだなあ」と、わくわくしていました。

4日、新入生40名が入学し、今日は令和7年度一学期始業式でした。いよいよ、全324名で大伴小学校のスタートです！



入学式では一年生のみなさんに、サイとゾウのお話をしました。二年生から六年生のみなさんも、春休み中、毎日「早く起きなサイ」「宿題しなサイ」「お風呂にはいりなサイ」「はやく寝なサイ」と言われ、家の中は“サイ”だらけだったのでないでしょうか？ 言われてから動くのではなく、自分から先に、「早く起きるゾウ！」「宿題するゾウ！」「お風呂にはいるゾウ！」「はやく寝るゾウ！」と“ゾウ”だらけの毎日を送ってほしいと思います。二年生以上はもちろん、一年生でも幼稚園や保育園では一番なんでもできる年長さんだったので、できますよね！ 大伴小学校がゾウだらけになることを願っています。



保護者の皆さま、地域の皆さまへ

はじめまして！ 金剛中学校からまいりました、岩片啓子です。よろしくお願ひいたします。金剛中学校での4年間の前は、川西小学校で教頭を3年務めておりました。教員として9年間第三中学校で家庭科を教えておりましたので、もしかしたら小学校の保護者の方の中には、昔の三中卒業生がおられるかもしれません。

大伴小だよりには、その時その時で子どもたちに伝えたいことや感じてほしいこと、考えてもらいたいことを綴っていきたく思っております。どうぞご了承ください。

